



# Epigmenio Ibarra se pronunció por la marcha en defensa del INE: “Bien por ellos”



Al término de la segunda marcha en contra de la reforma electoral promovida por el gobierno de Andrés Manuel López Obrador (AMLO), el productor mexicano **Epigmenio Ibarra** reconoció la concentración de los manifestantes en el Zócalo de la Ciudad de México, aunque pidió a los inconformes **pronunciarse ante el veredicto derivado del juicio en contra de Genaro García Luna** en los Estados Unidos.

Si bien Epigmenio Ibarra defendió el despliegue de la manta con la fotografía de Genaro García Luna y se quejó por su retiro unos minutos después de haber sido colocada, otros asistentes catalogaron el acto como una provocación para quienes acudieron a la convocatoria. En el grupo se encontró [Santiago Creel](#), quien aseguró que:

“Mira. Habrá muchas a lo largo del camino. Las provocaciones son signo de debilidad de quien las hace, quieren provocar para llamar la atención, para distraernos pero no lo van a hacer”, expresó.

[Epigmenio Ibarra se pronunció por la marcha en defensa del INE: “Bien por ellos” - Infobae](#)